EPISTOLARIO DE UN GALLEGO EN LA GUERRA CIVIL

ANDRÉS MOSQUERA GALÁN.

Es la correspondencia enviada por un gallego a sus padres y hermano, durante el tiempo que estuvo luchando en la guerra del año 1937 hasta 1939, y en sus misivas encontramos detallados hechos y vivencias durante sus días en el frente, y al final regresa al lado de los suyos, siendo ascendido a cabo.

CENSURAS DE LA GUERRA CIVIL ESPAÑOLA.

SANTIAGO MOSQUERA GALÁN.

La colección está formada por cartas censuradas en época de la Guerra Civil Española y posguerra, teniendo en cuenta ambos bandos tanto zona nacional como zona republicana; estas censuras las encontramos estampadas en cartas circuladas dentro del territorio español y también en correspondencia con el extranjero.

LOS CRUCEROS CLASE "TICONDEROGA".

JOSÉ MANUEL OLIVER LÓPEZ.

Colección montada sobre el mítico crucero, con el que se ha conseguido la máxima eficacia posible con el menor coste, gracias al fabuloso sistema AEGIS. (el nombre del legendario escudo de Perseo), un escudo casi invulnerable que protege la nave. Se muestran en los cuadros las 27 unidades que componen la Clase, todas sobre postal, con características, datos de su vida activa, el origen de su nombre (batallas ganadas por los EE.UU., con alguna excepción), y su Escudo Naval. Todas ellas circuladas, y mataselladass por su Oficina Postal Embarcada, a las que se acompañan sobres particulares con matasellos especiales de hechos acaecidos, o protagonizados, por estos buques. En la actualidad continúan en servicio 22 de las 27 unidades, dadas de alta en la US Navy entre los años 1983 - USS "TICONDEROGA" (CG 45) - a 1994 - USS "PORT ROYAL" (CG 73) - primero y último de la Clase.

CORREO REAL: CASA REAL ESPAÑOLA.

JOSÉ LUIS REY BARREIRO.

Estudio de la correspondencia oficial y las marcas postales empleadas por la Casa Real Española y sus departamentos desde el siglo XVI al XX (Felipe II - Alfonso XIII).

EL SOLDADO. PROTAGONISTA DEL EJERCITO Y SU ENTORNO.

CARMEN RODRÍGUEZ TRELLES.

"Encontrándome en el frente, donde se combate día y noche al enemigo..." Así empezaba una carta de un soldado italiano de la Primera Guerra Mundial. Este fue el punto de partida de esta temática: Unir sellos y sobres o marcas postales para humanizar el ejército y transmitir, a través de él, los valores, las vivencias y los sentimientos de las personas que lo componen.

ORGANIZA



CUARTEL GENERAL DE LA FUERZA LOGISTICA OPERATIVA



SOCIEDAD FILATÉLICA DE A CORUÑA



FUERZA LOGÍSTICA OPERATIVA Oficina de Comunicación



Plaza de la Constitución 5 15001 A Coruña.

Teléfono: 981.215681 Fax: 981.215505 e-mail: ofcomcgfo@et.mde.es



MINISTERIO DE DEFENSA

EJERCITO DETIERRA FUERZA LOGÍSTICA OPERATIVA CUARTEL GENERAL

EXPOSICION FILATELICA: MILICIA Y FILATELIA

250 ANIVERSARIO DEL PALACIO DE CAPITANÍA DE A CORUÑA

(1763-2013)

A CORUÑA, 2 - 30 SEPTIEMBRE DE 2013



COLECCIONES FILATELICAS

CENSURAS DE LA GUERRA CIVIL ESPAÑOLA.

GALICIA SIGLO XIX. EL CORREO Y LA MILICIA.

GALICIA SIGLO XIX. INTERVENCIONES FRANCESAS.

EL SOLDADO, PROTAGONISTA DEL EJERCITO Y SU ENTORNO.

MARCAS POSTALES DE LA GUERRA DEL GOLFO.

GALICIA: GUERRA CIVIL, FRANQUEO DE EMERGENCIA.

CORREO REAL: CASA REAL ESPAÑOLA.

CORREO AÉREO ZONA REPUBLICANA.

CORREO DE CAMPAÑA ZONA REPUBLICANA.

III GUERRA CARLISTA, 1872-1876..

TESTIMONIOS POSTALES DE LAS ULTIMAS GUERRAS DE ULTRAMAR. FRANQUICIAS POSTALES DE LA GUERRA DE MELILLA, 1893-1894. LA GUERRA EN EL MAR.

> LA ESPAÑA DE FERNANDO VII. EPISTOLARIO DE UN GALLEGO EN LA GUERRA CIVIL. LOS CRUCEROS CLASE "TICONDEROGA".

DOCUMENTOS

DOCUMENTOS DE LOS CAPITANES GENERALES DEL REINO DE GALICIA
DURANTE LA GUERRA DE LA INDEPENDENCIA

ENTRADA GRATUITA

HORARIO:

DE LUNES A VIERNES: 17.00 a 19.00 h.

SÁBADOS Y DOMINGOS: 12.00 a 14.00 h.

17.00 a 19.00 h.

MARCAS POSTALES DE LA GUERRA DEL GOLFO.

JOSÉ MANUEL BARREIRO GARCÍA.

El día 1 de agosto de 1.990 Irak invade Kuwait. El Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas conmina a Irak a abandonar Kuwait antes del 14 de enero de 1.991. Finalizado el plazo sin producirse el abandono comienzan las hostilidades hasta la derrota incondicional de Irak el 27 de febrero de 1.991. Desde el principio de la confrontación y hasta el final de la misma,la Armada Española, siguiendo la resolución de las Naciones Unidad despliega cinco flotillas para hacer efectivo el embargo decretado. Los buques toman posiciones en los estrechos de Ormuz y Bab el Mandeb. Esta colección expone las diversas franquicias habilitadas por el Ministerio de Fomento para que la comunicación postal de los tripulantes de los buques con sus familiares fuera gratuita, así como los diversos fechadores y gomígrafos de las respectivas unidades.

LA GUERRA EN EL MAR.

ISIDORO DANS LOMBA.

Treinta y seis hojas dedicadas a mostrar el desarrollo y la importancia que los Buques de Guerra han tenido en la historia de los conflictos militares. Los barcos han sido protagonistas significativos en muchos de esos conflictos. La Historia de A Coruña es una muestra. Los Buques de Guerra de la colección, con la descripción de sus caraterísticas y desarrollo en el tiempo, explican su protagonismo e importancia.

III GUERRA CARLISTA. 1872-76

ARMANDO FERNÁNDEZ-XESTA.

El objeto de este trabajo es estudiar postalmente este período: tanto las emisiones del estado carlista de 1872 a 1876, como sus marcas y matasellos; las características de la correspondencia de los ejércitos gubernamentales, desde las operaciones contra el carlismo entre ambas guerras, hasta el reflejo postal de las fuerzas en campaña, incluidos partes de guerra transmitidos por medio del telégrafo, circulares, oficios, comunicados etc. Por no citar marcas especiales como la utilizada en el sitio de Bilbao. Recogemos también algunas muestras postales del exilio carlista que siguió a la derrota, como cartas del Pretendiente, marcas y viñetas.

TESTIMONIOS POSTALES DE LAS ULTIMAS GUERRAS DE ULTRAMAR

ARMANDO FERNÁNDEZ-XESTA.

Postalmente recogemos en este estudio testimonios y documentos relacionados con la correspondencia y el correo tanto de la "Guerra de los Diez Años" como de los conflictos en las Filipinas y la posterior intervención norteamericana; franquicias postales militares; viñetas patrióticas españolas, así como los efectos emitidos por los insurgentes y los puestos en circulación por las fuerzas de ocupación de los Estados Unidos. Por último, cerramos este estudio con referencia a los archipielagos del Pacífico (en los que sólo la isla de Guam llegaría a ser ocupada durante la guerra) y de los que España se desprendería vendiéndolos a la Alemania del Kaiser pocos meses después de la derrota.

FRANQUICIAS POSTALES MILITARES DE LA GUERRA DE MELILLA, 1893-94.

ARMANDO FERNÁNDEZ-XESTA.

Estos sellos fueron auspiciados y posteriormente donados por el industrial de Alcoy don Miguel Rodríguez Sánchez con motivo de la guerra de Melilla. Se confeccionaron efectos diferentes, unos de carácter general y otros para los distintos cuerpos y unidades, así como para cada uno de los buques de la escuadra de operaciones y los fuertes del perímetro defensivo de la plaza. Aquí presentamos la totalidad de estos efectos de franquicia, así como cartas, rarezas y curiosidades de los mismos.



GALICIA SIGLO XIX. EL CORREO Y LA MILICIA.

ANDRÉS GARCÍA PASCUAL.

Selección de sesenta y seis documentos postales referidos al correo militar circulado durante el siglo XIX en Galicia. Se presentan las marcas utilizadas por distintas autoridades militares y cuerpos para señalar la correspondencia, estudiando las franquicias y las tarifas, así como cartas y documentos que relacionan el correo con la milicia.

GALICIA SIGLO XIX. INTERVENCIONES FRANCESAS. ANDRÉS GARCÍA PASCUAL.

Por medio de cartas, documentos y grabados se presenta el panorama postal de Galicia durante los períodos de las intervenciones francesas en España, las de 1808-13 y 1823-28. Importantes testimonios históricos de los ejércitos francés y español, así como de la administración y la sociedad en aquellos tiempos convulsos.

GALICIA: GUERRA CIVIL, FRANQUEO DE EMERGENCIA. ANDRÉS GARCÍA PASCUAL.

La falta de sellos de correos en tiempos de guerra propició el uso de otros efectos que sustituyeron a estos como franqueo de las cartas. En la colección se presentan más de un centenar de cartas con origen en poblaciones gallegas entre 1936 y 1939, con estos originales franqueos de emergencia que las convierten en piezas singulares.

CORREO AÉREO ZONA REPUBLICANA.

FÉLIX GUTIÉRREZ GUILLAMÓN.

Bajo este epígrafe se describe el desenvolvimiento de los distintos servicios postales aéreos prestados en la zona republicana por las siguientes Compañías: LAPE (Santander y cornisa cantábrica desde Madrid, Valencia y Barcelona); Servicios extraordinarios de AYR PYRÉNNES y AIR LANGUEDOC; AIR FRANCE líneas 491,491 bis, 492, 493 y 495; AERO PORTUGUESA 496 (Casablanca, Tánger, Lisboa) en conexión con AIR FRANCE; y en "pool", AF/LAPE la linea 497: Valencia Barcelona-Toulouse-Paris y modificaciones posteriores.

CORREO DE CAMPAÑA ZONA REPUBLICANA.

FÉLIX GUTIÉRREZ GUILLAMÓN.

En situación de guerra, dada la movilidad de los combatientes en el frente y la necesidad de ocultar la localización geográfica de las fuerzas, se hace necesario establecer un servicio postal militar que entre otros aspectos, garantice lo que es la esencia del Correo de Campaña: el medio de enlace entre el servicio postal civil y las fuerzas en guerra, con objeto de facilitar la admisión, curso y entrega de la correspondencia de los combatientes en un régimen de completa seguridad. De acuerdo con lo anterior, se describen las distintas etapas del Correo de Campaña en la zona republicana durante la guerra hasta la creación de un servicio postal militar definitivo, como última etapa, en febrero de 1938.

LA ESPAÑA DE FERNANDO VII.

ANDRÉS MOSQUERA GALÁN.

En esta colección están reflejados acontecimientos desarrollados durante su reinado como: la Guerra de la Independencia, la invasión de Los Cien Mil Hijos de San Luis, sin olvidar otros temas como la Iglesia, constitución, la moneda y personajes de su época. Si bien la colección empieza con el árbol genealógico de sus antepasados.





